

“Este es el día en que actuó el Señor: Sea nuestra alegría y nuestro gozo”

Introducción

“Hablad al corazón de Jerusalén y gritadle que se ha cumplido su servicio y está pagado su crimen (...) súbete a un monte elevado, alegre mensajero de Sión, alza fuerte la voz heraldo de Jerusalén, álzala, no temas; di a las ciudades de Judá: ¡Aquí está vuestro Dios!” (Is 40, 1.9). La Iglesia canta por todas partes que esta noche hemos tocado el cielo. El cielo ha descendido hasta nosotros. Dios nos ha alcanzado. ¡Aquí está nuestro Dios! Verdaderamente Cristo ha resucitado y en su resurrección hemos sido no sólo rescatados y redimidos, sino consolados.

El dolor y el escándalo de la cruz nos centra en la solidaridad con todos los que sufren. Esta noche santa ensanchamos el corazón lleno de gozo y damos gracias al Padre porque nos ha salvado de la muerte. Decimos al Hijo Jesús: “tú eres refugio de mi vida” y llenos del Espíritu cantamos y alabando a Dios que ha cambiado nuestro luto en danzas.



Fray Xabier Gómez García O.P.
Convento de Santo Tomás de Aquino "Olivar" (Madrid)